



Beschluss 5: Weiterarbeit AK Freiraum

Antragsteller: AK Freiraum

Die KjG-Diözesankonferenz 2024 hat beschlossen:

Der Arbeitskreis Freiraum setzt seine Arbeit in den nächsten zwei Jahren fort.

Im Juni und November 2024 wird jeweils ein inhaltliches Wochenende stattfinden. Es gibt bereits Planungen zwecks Unterkunft – Inhalte und weitere Organisationspunkte werden kleinteilig auf die gesamte Gruppe aufgeteilt. Diese Vorgehensweise der Organisation der Aktionen/Wochenenden hat sich in Ergänzung mit der Unterstützung eines Hauptamtlichen in der Vergangenheit erprobt.

Inhaltlich drehen sich die Wochenenden um das diesjährige Jahresthema „Religion und Spiritualität“. Das Wochenende im Juni soll auf einem Zeltplatz stattfinden.

Am Wochenende im November wird das Jahresthema für 2025 ausgesucht. Außerdem soll aus den Inhalten der Wochenenden eine Arbeitshilfe, eine Gruppenstunde, o.ä. entwickelt werden, damit das Thema nachhaltig im KjG-Diözesanverband verortet ist.

Außerdem wieder eine gemeinsame Fahrt zum CSD Köln stattfinden. Auch eine gemeinsame Fahrt nach Taizé ist geplant.